

LOS DERECHOS HUMANOS NO SON CONTAMINACIÓN VISUAL:
EL COLEGIO DE WALTER BULACIO DICE ¡PRESENTE!

Las y los trabajadores del Colegio N°1 D.E. 3 “Bernardino Rivadavia” consideramos necesario dejar explícita nuestra postura sobre la manera de llevar a cabo la “limpieza” de la denominada “contaminación visual” en las paredes de nuestro establecimiento pedida por las autoridades del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

El material relacionado con la conservación y la transmisión de la memoria no es suciedad ni contaminación que se deba eliminar, por el contrario, tiene carácter pedagógico. Y en el caso de los homenajes a Walter Bulacio, que fue alumno de nuestra escuela, hacen referencia al pasado que es constitutivo de la identidad de esta Institución.

Nuestra comunidad educativa ha decidido colectivamente mantener y fortalecer nuestras acciones por la memoria, la verdad y la justicia y por nuestra identidad institucional. Llamamos a la más amplia solidaridad.

WALTER BULACIO, ¡PRESENTE!

Todo está cargado en la memoria.